



PRINCIPIOS BIBLICOS PARA LA CRIANZA Y LA EDUCACIÓN



La presente conferencia responde a inquietudes planteadas con base en los temas ya abordados, haciendo mención a frentes prácticos de aplicación del sentido del orden: Jerarquías, superioridad de las personas sobre las cosas, el lugar de Dios, orden en la propia persona, y las prioridades en la vida. Resalta la importancia de la iglesia, la familia y el matrimonio como instituciones ordenadoras dejando ver que la iglesia, como institución fundamental de Dios, cría y educa a las familias y los matrimonios



Hace un llamado a la responsabilidad de los padres en torno a un análisis teológico del día de reposo (Sabbath) ilustrando que, más allá de un día de la semana, el reposo tiene que ver con la vida a todos los niveles, y sobreviene al cumplimiento de las cosas bien hechas, bajo el presupuesto y los recursos de Dios.



Finalmente, dado el cuestionamiento en relación con lo que se debe esperar en cada etapa del desarrollo neurológico y psicológico, debate acerca de la particularidad de la formación de la madurez espiritual, la cual es diferente a la maduración neurológica y psicológica;



Dejando ver la necesidad de ser sensibles para descubrir las etapas del desarrollo de las habilidades espirituales de manera particular en cada hijo, no exigibles solo por la edad, convirtiéndose entonces en un proceso personalizado que cuanto más temprano inicie, dará mejor resultado.

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com